

「学園花の村」

26年度総会開催される。

2月11日 総会が「倉馬の里」で開催され、25年度決算・26年度事業計画が原案通り承認されました。

その際、会員から「対外活動・PR活動」の積極化や組織の明確化について、意見が出されました。事務局といたしましては今後の運営にあたってはそれらを踏まえて対応していく所存ですのでよろしくお願ひ致します

倉馬の里に春

寒かった冬から暖かい春へ季節の移り変わりを象徴したかのよう、里山倶楽部が活発に活動し出しました。果樹園作りに竹根を掘り出し、苗木植え、竹林の整備と精力的に活動し、後の楽しみをどんどん増やしています。里山倶楽部の果樹園、花の村の記念植樹と続きました。

大イノシシ捕獲される

3月7日朝、倉馬の里に地元の猟師さんが仕掛けたオりにイノシシがかかりました。

体重が130キロもあり今年捕獲されたイノシシの中でも最大級のもので猟師さんがウインチで片足を釣り上げ心臓部に槍を射し仕留めました。地元猟師さん2人に、たまたま居合わせた溝口さんと藤本の二人を加え4人がかりでトラックに載せました。

掛川市内では年間約500頭ものイノシシが捕獲されているとのこと、その被害対策で最近連絡協議会が設置されました。

捕獲されたイノシシの大半は土中に埋められているようにあるので「学園花の村」ではイノシシの加



工処理施設を設置してその有効活用を図るべく地元の方に提案しているところです。(藤本記)

ワラビ、道の駅に初出荷

今年1月里山倶楽部で草刈り、手入れたワラビ園ではワラビがではじめました。3月22日、早朝から溝口さんと池上さんの二人でワラビを採取、約150gをひと束にして200円で10束ほど道の駅に出荷しました。

里山倶楽部では今後もコンスタントに出荷し、その代金を積み立てて里山倶楽部の運営資金の一助にしたいと考えておりますのでどうぞよろしくお願ひ致します。(藤本記)

3月8日 果樹園に...

里山倶楽部による果樹園づくりにブルーベリー10本・ビルベリー5本・イチジク3本・甘夏2本・ハッサク4本・ハルミ4本・スダチ2本・青島4本・レモン2本・プラム2本・栗2本計40本を植えました。全報連より助成を頂きました。

里山倶楽部で菌打ち



14日、ホダ木に椎茸菌を打ち込む作業を里山倶楽部の有志でしました。来年の春?秋?と期待しながらの収穫が楽しみな作業でした。ついでに田圃の稲作の話もでて盛り上がり、餅米を播くことに決めましたので、後の招集時に、よろしく



(松井記)